



# ななくに峠

〔教育目標〕 教養と品格を身に付け、社会に貢献する人間の育成

八王子市立七国中学校  
令和7年6月30日  
七国中だより  
6月号—2

## 第3回避難訓練（不審者対応）

6月12日（木）6時間目終了直前より、不審者対応を想定した避難訓練が実施されました。今回は、事前に生徒・教員両者対象へ不審者対応を想定した避難訓練であることを予告し、緊急放送、授業者による生徒の安全確保、教職員の対応や動き等について確認が行われました。

「不測の事態に対して、教職員が迅速的確に行動して対処する」「生徒は、不測の事態に対して、正しい情報を収集できるか確認する」を目的に、教員4名の不審者役が事務室に現れるところ始まる実演は、迫力と緊張感をもった訓練となりました。



ドア付近に机を積んだりしてバリケードを作り、不審者の侵入を防いでいます。

## 第53回多摩特研球技大会

6月19日（木）、富士森体育館にて第53回多摩特研球技大会が開催されました。この大会では、八王子市、立川市、日野市の中学校11校が参加し、本校は太陽学級15名が2チームに分かれて出場しました。個人技術の習得に加え、チームで作戦を決めて大会に臨みました。競技はフェアプレーで相手を尊重し競い合いました。勝敗はつきませんが、試合前や終わりの挨拶、倒れている人には「大丈夫」と声をかけるなどスポーツを通してたくさんの学びがあったことと思います。また、多くの学校・生徒と交流をし、一生懸命に取り組む姿勢など良い刺激を受けました。普段は関われない支援学級同士の貴重な交流の機会となりました。大会の結果については、「七国中生の頑張り」に掲載しています。



## 防災学習

6月26日（木）5・6校時、「防災の意識を高める」「不測の事態に直面した時に慌てず、落ち着いて対応できるようにする」を目的に1学年を対象にした防災学習が実施されました。この防災学習では、地震発生時の対応を体験する「煙体験・DVD 視聴」、心肺蘇生の方法を知る「AED 実習」、消火器の使用方法を知る「消火器訓練」、毛布を使って担架を作る「搬送訓練」の4つの学習内容を八王子消防署みなみ野出張所の職員の方にご講義・ご指導いただきました。



消火器訓練



煙体験



AED 実習

## 七国中生の頑張り

6月までに行われた大会等の結果です。[敬称略]

### ◆ 文芸部

【令和7年度 第46回 東京都中学校放送コンテスト】(6/8)

総合部門 第3位

朗読部門 努力賞 清水 涼太郎

※ 都内中学校 38校参加

### ◆ 太陽学級

【令和7年度 第53回多摩特研球技大会】(6/19)

Aチーム 4位 (Aカテゴリー)

Bチーム 1位 (Cカテゴリー)

### ◆ バドミントン部

【令和7年度 八王子市中学校バドミントン選手権大会】

個人戦男子 第3位 横田 智也 第5位 小笠原 拓海



## 合唱コンクールに向けて ～生徒会朝礼にて～

みなさんこんにちは。合唱コンクール実行委員長の3年1組 川村 麦 です。突然ですが、みなさんは合唱コンクールへのやる気はどのくらいありますか？私たち実行委員は、学校がひっくり返るぐらいやる気に満ち溢れています。そんな実行委員は史上最高の合唱コンクールにするために必死になって学校のため、クラスのために働いていきます。そこでみなさんに1つお願いがあります。それは精一杯楽しんでください。私が1年生の頃、クラスメイトに合唱が苦手な下を向いて歌う生徒がいました。そのとき私はクラス全体に「楽しみながら歌おう」と声をかけてみたら、その生徒は上を向いて歌ってくれるようになりました。そしてそのクラスを金賞へと導くことができ、楽しむことへの大切さを知ることができました。今年のスローガン「結声共進」のように実行委員会、学校全体が共に1つになり、1つの目標に向かっていき、各クラスが声を結いで史上最高の合唱コンクールにしていきたいと思います。

合唱コンクール実行委員長 3年1組 川村 麦